

2019年2月22日

日本相撲協会と協定締結

第一生命は、相撲の更なる普及と継承に向けて大相撲を応援していきます！

第一生命保険株式会社(代表取締役社長:稲垣 精二、以下「当社」)は、2019年2月22日、公益財団法人日本相撲協会(理事長:八角 信芳、以下「日本相撲協会」)と、相撲文化の普及振興を通じた次世代への日本文化の継承及び国民の健康増進活動に関する協定を締結しました。

異なる業種同士ではありますが、両者は、日本文化の継承及び国民の健康増進に寄与していきたいといった思想・価値観に親和性を強く感じたことから、今回の協定締結に至りました。

同協定を通じ、当社は、日本の伝統文化である相撲の更なる普及と継承を支援するとともに、日本相撲協会が普及に努めている相撲健康体操等を通じて、国民の健康増進を支援します。

<両者の連携事項>

- (1)文化継承活動に関すること
- (2)健康増進活動に関すること

【ご参考】

当社は、第一生命グループ社会貢献取組方針[※]として、「健康の増進」・「豊かな次世代社会の創造」・「環境の保全」を中心テーマに、グループ会社の第一フロンティア生命保険株式会社(社長:武富 正夫)、ネオファースト生命保険株式会社(社長:徳岡 裕士)、株式会社第一生命経済研究所(社長:丸野 孝一)等と協力しながら、全国47都道府県などとの連携を通じて地域の社会課題解決に取り組んでいます。

また、日本相撲協会は、公益事業として、「相撲文化の普及振興」と「国民の心身の向上」を目指した活動に取り組んでいます。

[※] 詳細は「<https://www.dai-ichi-life.co.jp/dsr/society/basic.html>」をご覧ください。

本協定に基づく主な取組事項

連携事項	主な取組事項
<p>文化継承活動に関すること</p>	<ul style="list-style-type: none"> ◆ 当社が主催する若者向けのイベント等において、若者が相撲文化と触れる機会を新たに創出し、相撲文化に関心を高める活動を行う。 <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center; margin: 10px 0;">    </div> ◆ 大相撲をテーマにしたサラリーマン川柳（「大相撲」×「サラ川」コラボ）の実施を通じて、国民の相撲文化に対する関心を高める活動を行う。 <div style="display: flex; justify-content: center; align-items: center; margin: 10px 0;">    </div> ◆ 当社社員による、地域住民への本場所毎の取組速報の配布や、力士の人気投票の実施、大相撲グッズの活用を通じて、国民の相撲文化に対する関心を高める活動を行う。 <div style="text-align: center; margin: 10px 0;">  </div>
<p>健康増進活動に関すること</p>	<ul style="list-style-type: none"> ◆ 当社が主催する健康増進に資するイベント等において、脳の活性化・疲労回復などに有効な「相撲健康体操」の実施や、食育の観点から「ちゃんこ鍋」の提供を行う。

※協議・検討中の事項も含まれます。

※両者は上記の取組事項を可能な範囲で協力・支援します。